



Die Sudetendeutschen

www.sudeten.de

Presseerklärung

München, 14. Juli 2022

Sudetendeutsche für enge Partnerschaft zwischen München und Prag

München. Der Sprecher der Sudetendeutschen Volksgruppe Bernd Posselt hat die (heutige) Begegnung zwischen dem Bayerischen Ministerpräsidenten Markus Söder und dem tschechischen Premierminister Petr Fiala begrüßt, „auch wenn es nur ein erstes Kennenlertreffen war. “Es sei gut und wichtig „wenn Nachbarn einander kennen und vertrauen, vor allem wenn im Dorf ein gefährlicher Brandstifter wie Herr Putin unterwegs ist.“ Posselt, der Petr Fiala schon aus dessen Studentenzeit als Widerstandskämpfer gegen das kommunistische Regime kennt, betonte zudem: „Je enger die Beziehungen zwischen Bayern als unserem Schirmland und unserer Wurzelheimat in dem Böhmisches Ländern sind, desto besser für die Sudetendeutschen.“ Die Volksgruppe sei entschlossen, sich auch weiterhin auf allen Gebieten des deutsch-tschechischen Verhältnisses als „natürliche Brücke“ einzubringen, und zählt dabei auf eine enge Einbindung in den Dialog zwischen beiden Seiten, die „zumindest von München vorbildlich gepflegt wird“.

Mit Dank im Voraus für die redaktionelle Verwertung

Sudetendeutsche Landsmannschaft (SL)

Bundesverband e.V.

Presse Hildegard Schuster

Hochstraße 8, 81669 München

Telefon: 089 48000354 und 0171 2049747